



寒くなってきましたね

市田柿はお正月の歯固めに最適ですね。市田柿が出来るのも飯田地方の霜が効いて柔らかくもっちりになるといふ事です。ちなみに白い粉は、ブドウ糖なので体にいいそうです。

さて今月は、クリスマス会を開催しました。職員の出し物では、ハンドベルやギター演奏を聴いてもらいました。一緒に口ずさむ方や、感極まって涙を流す方もおりました。演奏発表が終わると、鈴の音色と一緒にサンタさんの登場です。今年も利用者さんにサンタ役をお願いしました。サンタさんが登場すると、温かい拍手で迎えて下さりプレゼントも皆さん大事に受け取っておりました。温かい気持ちになったクリスマス会でした。皆さんプレゼントは届きましたか？

新 およりにて 間

12月号

2024年（令和6年）

発行元

デイサービスセンター およりにて

〒399-2221

社会福祉法人 ゆいの里

長野県飯田市龍江7159-1

TEL:0265-27-4600

発行者:水野・森下



飯田市 ゆいの里



各事業所紹介、ブログ、採用情報、面会情報等様々な情報が掲載されています。ぜひご覧ください。

今月のクラフト作業「クリスマス飾りと正月のクラフト」



およりにてレク紹介！



・おやす作り

およりにてでは、正月に向けておやす作りを行いました。

職員が、見本を作りそれを見ながら皆さん上手に作られておりました。利用者さん同士の会話の中でも「ここはもっと長く持つんだに」「だんだん出来てきたよ」と会話が盛りあがっている様子でした。

おねがい

ご利用者さん同士の物のやり取りについて

感染性胃腸炎などの感染症が流行っております。また、様々な持病の方やアレルギーがある方も来所されており、食事以外の飲食による危険などを考慮させていただき、およりにてでは、ご利用者さん同士の食べ物、ドリンク、薬、あめ玉などのやり取りは禁止しております。デイサービス内、車内への持ち込みも禁止させていただきます。事故やトラブルの原因になり兼ねますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

サンタさんがやって来た!

およりにてクリスマス会



今年も1年お世話になりました。来年もよろしくお願ひします!